

Urlaub 2007 in Portugal bei Paula und Walter Sulzer

Samstag, 05.05.07

Wir müssen sehr früh am Flughafen sein. Wir haben bereits am Vorabend eingeecheckt. Der Abflug ist pünktlich um 04:10. Wir fliegen mit LTU. Um 06:15 (Ortszeit) holen Walter und Paula uns ab. Wir fahren nach Olaho und besuchen den Fischmarkt. Für die Auktion ist es schon zu spät. Wir fahren in die Markthallen und kaufen frisch gefangenen Thunfisch. Die Auswahl an frischen Fisch erschlägt uns. Nach dem Bummel über den Markt fahren wir nach São Brás de Alportel und richten uns häuslich bei Paula und Walter ein. Abends gehen wir in ein Konzert des Algarve Orchesters im Kinosaal São Brás.



Sonntag, 06.05.07



Monika und Michael machen einen Ausflug zum Wasserfall Pego do Inferni. Eine herrliche Gegend. Wir fahren mit Walters Roller. Nachmittags setzen wir unsere traditionelle Klippenwanderung fort. Dieses Mal geht es von Carvoeiro nach Osten.



Montag, 07.05.07



Wir machen einen Tagesausflug an die Westküste Portugals. Wir beginnen in Aljezur mit Praia (Strand) und fahren anschließend nach Monte Clérigo. Hier besichtigen wir auch die Burgruine auf dem Berg mit herrlicher Aussicht über das Land. Nächstes Ziel ist die Praia da Carreagem. In Zambujeira erholen wir uns in der Sonne am Strand. Paula und Walter machen Mittagschlaf im Auto bei klassischer Musik. Weiter geht die

Reise zum Cabo Sardão. Hier schauen wir uns den Leuchtturm und das Cabo an. Wir sehen Storchennester auf den Felsenklippen im Meer. Ein echt sicherer Platz für ein Nest. Über Odemira fahren wir zum Santa Clara Stausee. Er ist recht voll. In den letzten Jahren haben wir in Portugal eher leere Stauseen gesehen. Weiter geht es über São Marcos da Serra, Messines und Loulé zurück nach São Brás de Alportel.

Dienstag, 08.05.07



und lebt seit über 30 Jahren in Portugal. Im Weingut ist er als Verwalter tätig. Eine interessante Führung und eine kleine Weinprobe runden unsern Besuch ab. Besucht doch mal die Webseite:

<http://www.herdadedoslagos.com>

Wir lernen Rosemarie und Stuart kennen. Sie sind Engländer und wie Paula und Walter nach Portugal ausgewandert. Gemeinsam fahren wir an die Spanische Grenze und anschließend zum Weingut Herdade dos Lagos. Hier treffen wir Dietmar Ochsenreiter, den wir auch schon auf dem Konzert in São Brás kennen gelernt haben. Er ist Deutscher



Mittwoch, 09.05.07



Vormittags spielen Paula, Walter und Michael Tennis. Am Nachmittag wird der Vortrag über die Indienreise vorbereitet, der um 20:30 in der Bibliothek in São Brás de Alportel beginnt. Vor einem sehr interessierten Publikum berichtet Michael über die Indienreise. Der Vortrag war für anderthalb Stunden geplant und dauerte allerdings eine Stunde länger.

Donnerstag, 10.05.07

Vormittag geht's wieder zum Tennis an der Pousada São Brás. Nachmittags schnappen wir uns wieder Walters Roller und fahren ins Einkaufszentrum „Jumbo“ in Faro.



Freitag, 11.05.07



Heute machen wir einen Tagesausflug nach Spanien. Wir schauen uns Sevilla an. Eigentlich hätten wir eher Industrie erwartet, finden aber eine sehr schöne Altstadt. Sevilla ist sehr schön und wirklich eine Reise wert.

Samstag, 12.05.07

Nach einem Besuch des Marktes in São Brás bereiten wir uns auf die Rückreise vor. Walter und Paula bringen uns zum Flughafen. Um 15:15 Uhr geht unser Flug und wir treffen um 19:15 Uhr in Köln ein.